



II Domingo de ADVIENTO 7 diciembre '25 – Ciclo A



LUZ QUE DESPIERTA EN NOSOTROS



AMBIENTACIÓN

Hoy la Palabra nos invita a preparar el camino del Señor con corazón despierto. Es el Mesías que trae justicia y paz, y la esperanza de los pequeños.

Dios es fiel y su Palabra sostiene nuestra vida y nuestra unidad.

Juan el Bautista nos llama a una conversión real, visible en frutos concretos.

No basta con decir “yo ya creo”; es tiempo de abrir espacio a Jesús. Preguntémonos ¿qué necesito cambiar para acogerlo mejor? Que el Espíritu encienda en nosotros un compromiso nuevo mientras esperamos su venida.

CANTO. MENSAJE Y MENSAJERO – BROTES DE OLIVO

<https://youtu.be/bx4r5URv4VM?si=3dS3WVVeijzTFVRL>

EVANGELIO – Mateo 3, 1 – 12

“Por aquellos días aparece Juan el Bautista, proclamando en el desierto de Judea: «Convertíos porque ha llegado el Reino de los Cielos.» Este es aquél de quien habla el profeta Isaías cuando dice: Voz del que clama en el desierto: Preparad el camino del Señor, enderezad sus sendas. Tenía Juan su vestido hecho de pelos de camello, con un cinturón de cuero a sus lomos, y su comida eran langostas y miel silvestre. Acudía entonces a él Jerusalén, toda Judea y toda la región del Jordán, y eran bautizados por él en el río Jordán, confesando sus pecados. Pero viendo él venir muchos fariseos y saduceos al bautismo, les dijo: «Raza de víboras, ¿quién os ha enseñado a huir de la ira inminente? Dad, pues, fruto digno de conversión, y no creáis que basta con decir en vuestro interior: "Tenemos por padre a Abraham"; porque os digo que puede Dios de estas piedras dar hijos a Abraham. Ya está el hacha puesta a la raíz de los árboles; y todo árbol que no dé buen fruto será cortado y arrojado al fuego. Yo os bautizo en agua para conversión; pero aquel que viene detrás de mí es más fuerte que yo, y no soy digno de llevarle las sandalias. Él os bautizará en Espíritu Santo y fuego. En su mano tiene el bieldo y va a limpiar su era: recogerá su trigo en el granero, pero la paja la quemará con "fuego que no se apaga."»

¿Qué nos dice hoy la Palabra? (*Marie-Noëlle THABUT*)

Is 11,1-10. Dios no olvida sus promesas “...Un Mesías sobre quien reposará el Espíritu del Señor.” aportará con él el conocimiento de Dios e instaurará un reino de justicia y de paz. Este Mesías tiene un nombre, Jesucristo, Hijo de Dios, hecho hombre.

Salmo 71,2-17. Canto de desgracias, de los pobres, de los débiles que dicen y redicen, sin cansarse, su espera de un reino universal de justicia y de paz.

Rm 15, 4-9. En las Escrituras tenemos la seguridad de la fidelidad de Dios fundamento de nuestra esperanza, y todas las «instrucciones» necesarias para vivir según el espíritu de Cristo, es decir, vivir en una buena relación y en la comprensión mutua, más allá de las inevitables divergencias.

Mateo 3, 1 – 12. Cuando Juan Bautista comienza su predicación, la ocupación romana es un hecho desde hace 90 años más o menos: el rey Herodes fue dejado como rey por los romanos, pero es unánimemente detestado. Los partidos religiosos están divididos y ya no se sabe a quién creer. El rey tiene colaboradores, pero también resistentes. Este es el contexto en el que comienza a predicar Juan Bautista, que vive en el “desierto” de Judea. Juan Bautista se parece en todo, vestidos, comida y apariencia, a los grandes profetas del Antiguo Testamento. Hubo quien pensó que Juan podría ser el profeta Eli que todos esperaban al final de los tiempos. Por su predicación, también Juan Bautista se parece a los profetas: como ellos, tiene un doble lenguaje, suave y animoso para los humildes, duro y amenazador para los orgullosos. El objetivo es tranquilizar a los pequeños y despertar a los que se creen que ya han llegado, como se suele decir...o más aún, su objetivo es llamarles la atención sobre sus comportamientos. Juan Bautista dice muy claro que la selección será Jesús quien la haga: “el que viene detrás de mí...os bautizará en el Espíritu Santo y en el fuego.” Juan Bautista usa una figura de estilo para decírnos quien es Jesús: «el que viene detrás de mí, es más fuerte que yo.» Y añade: “yo no merezco ser considerado como discípulo suyo; no merezco ser considerado como su esclavo, no soy digno ni de desatar la cuerda de sus sandalias.” Porque, en realidad, Jesús es el que bautizará, es decir: el que sumergirá la humanidad en el fuego del Espíritu Santo ¡A nosotros el dejarnos llevar por ese fuego!

Pistas para la oración

- En este tiempo de espera confiada ¿qué necesitas cambiar en tu vida para hacer un lugar más grande a Jesús?
- Como parroquia, comunidad... ¿qué necesitamos cambiar para acoger y manifestar a Jesús?



MÚSICA AMBIENTAL.

HIMNOS DE ADVIENTO Y NAVIDAD | VERSIÓN INSTRUMENTAL – JÉSED

<https://youtu.be/F3HppigFOAo?si=R6VG5S6qSazgLpXY>

MÚSICA INSTRUMENTAL

<https://youtu.be/SJrbQYhRok4?si=VISYPariodfvfue7>

TIERRA, DESPIERTA

Señor, despierta nuestra mirada para descubrir la vida que brota en medio de las cosas cotidianas, donde a veces solo vemos cansancio.

Haznos confiar en lo pequeño, en lo que nace oculto y sin ruido, en la raíz que permanece viva cuando todo parece perdido.

Rompe nuestra resignación diaria y ensancha nuestros deseos, para creer que la historia puede cambiar si dejamos espacio a tu Reino.

Danos valentía para elegir la paz y trabajar por la justicia real, sin excusas ni nostalgias vacías, caminando con quienes sueñan un mundo nuevo.

Une a tu comunidad dividida, cura las grietas que nos separan,

y enséñanos a escucharnos sin etiquetas
bajo la misma luz de tu Palabra.

Llámanos con la fuerza de Juan a una conversión sincera, que abandone máscaras y rutinas y vuelva a poner el corazón en Ti.

Que tu Espíritu podes lo que sobra, purifique lo que estorba la vida, y fortalezca nuestras raíces profundas para dar frutos que permanezcan.

Jesús que vienes a nuestro encuentro, haznos tiempo de Adviento para otros, hombres y mujeres de esperanza firme en un mundo que necesita tu luz. En el camino somos Adviento.

CANTO. EN CAMINO – BROTES DE OLIVO

[Https://youtu.be/bkYwfTEdoyA?si=nQwFjHjlhWoYr6EL](https://youtu.be/bkYwfTEdoyA?si=nQwFjHjlhWoYr6EL)

ESTAD ALEGRES - GEMA MARTÍN

<https://youtu.be/N5QMEs35Brg?si=9uvssETdwIVeU-> h

VENDRÁ (Benedictus) - LUISPO

<https://youtu.be/n0AFpQY6ym8?si=HpfPKgLyw04bPwp5>

Hermanas de la Caridad de Santa Ana

C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org

